

SOLIDARITE AU MOUVEMENT NATIONAL

Ni grévistes, Ni passifs

Les personnels de l'Antenne du SPIP d'Albertville, syndiqués et non syndiqués, s'inscrivent dans le mouvement national actuel. **L'absence du droit de grève ne musellera pas le mécontentement grandissant du personnel**, face aux évolutions régressives imposées par les instances politiques.

Ils dénoncent la réforme du régime de retraite!

Au regard de la réforme souhaitée par le gouvernement pour ce qui concerne le système de retraite, les agents s'indignent du devenir du système actuel, et de la perte évidente et conséquente de leur future pension de retraite.

Au regard de l'application aveugle de la Loi dite de Transformation de la Fonction Publique, ils dénoncent les nouvelles règles relatives à la mobilité des agents et revendiquent leur attachement aux règles de la fonction publique et aux droits qui en découlent!

Ainsi, ils s'opposent à l'abandon de l'égalité de traitement entre les fonctionnaires en matière de mobilité. Ils dénoncent les effets délétères de la loi aussi bien pour les agents, par l'abandon des critères objectifs de recrutement, que pour le public suivi, au regard des inégalités de prise en charge qu'elle va induire à terme.

Toutes ces évolutions régressives impliquent une démotivation croissante des équipes qui travaillent sur le terrain ! Ces attaques du Gouvernement et du Ministère de la Justice génèrent un réel mal-être au travail !

Il a donc été décidé les modalités d'action suivantes au SPIP d'Albertville :

- entrer en mouvement de protestation,
- ajouter en signature des mails et des rapports : « L'ensemble des agents du SPIP d'Albertville, dénonce l'application zélée de la Loi de Transformation de la Fonction Publique par le Ministère de la justice, et la loi réformant le système de retraite. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant les actes de mobilité. Les agents s'inquiètent du devenir du système de retraite, ils demandent le retrait pur et simple du projet de loi relatif à la retraite ».
- les agents du SPIP d'Albertville, déjà en sous-effectif depuis de nombreux mois, se sont efforcés de pallier les carences engendrées par cette situation. Dorénavant, ils se concentreront sur la prise en charge **essentielle** de leurs dossiers, **afin de préserver leur santé e**t la qualité du travail rendu.

Nous continuerons de nous battre pour la préservation des grands principes fondateur de la Fonction Publique et de son action, ainsi que pour le maintien du système actuel de retraite.